
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 879V133A

Prix 326 000 €

Cannes-la-Bocca
Appartement à vendre (06150)
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Une  belle  opportunité  à  découvrir  !  Un  superbe  appartement  3  pièces  en  plein

cœur de Cannes la bocca, au Centre-ville à quelques minutes à pied de la mer. Au

3ème  niveau  d'un  immeuble  sécurisé  récent,  il  offre  2  chambres  et  une  grande

luminosité grâce à son exposition Ouest. Cet appartement séduit par ses 61 m² et

13  m²  de  terrasse.  Le  séjour  spacieux  de  28  m²  est  agrémenté  d'une  cuisine

américaine équipée, pour un confort optimal. Profitant d'un chauffage individuel et

d'une climatisation réversible gainable, le bien est en excellent état. Une cave et un

garage complètent ce bien. Une ...

A great opportunity to discover! A superb 3-room apartment in the heart of Cannes

la bocca, in the city center a few minutes walk from the sea. On the 3rd level of a

recent secure building, it  offers 2 bedrooms and plenty of  light thanks to its West

exposure. This apartment seduces with its 61 m² and 13 m² terrace. The spacious

28  m²  living  room  is  decorated  with  an  equipped  American  kitchen,  for  optimal

comfort.  Benefiting  from individual  heating  and  reversible  ducted  air  conditioning,

the property is in excellent condition. A cellar and a garage complete this property.

An opportunity to ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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